

PREGON DE RAMIREZ

DIRECTOR
JOSE DIONISIO ALVAREZ
— SEMANARIO INDEPENDIENTE —
Fundado el 21 de Agosto de 1964

Año 15 — Nº 827 — 12 DE JUNIO DE 1981

Registro Nacional del Derecho de Autor Nº 56.260

Dirección y Administración:
1164 RAMIREZ

TELEFONO Nº 55

PRECIO DEL EJEMPLAR \$ 700

EDICION DE 8 PAGINAS

"INSPIRAR AMOR A LA VERDAD Y ODIOS A LA MENTIRA". SAN MARTIN.

Acto del "Día de la Bandera" en Nuestra Ciudad. = Jura

El acto central en homenaje a la Bandera y a su ilustre creador, el Gral. Manuel Belgrano; que se llevará a cabo el día 20 del corriente mes, organizado por el Centro Belgraniano de la escuela Nº 13 "Blanco Encalada" y auspiciado por la Municipalidad, contará de resolverse favorablemente la gestión que se realiza al efecto, con la Jura de la Enseña Patria por solda-



dados que prestan servicio en la ciudad de Paraná. La participación de los

hombres de armas en el acto conmemorativo, agragará, con la tradicional jura, mayor relieve y lucimiento a las ceremonias evocativas a desarrollarse en nuestra ciudad con motivo del Día de la Bandera y la recordación del prócer que la ideara, la benemérita figura de Mayo o ilustre héroe de Salta y Tucumán, en el 161º aniversario de su fallecimiento.

Aumento de Sueldos para los Estatales.- También a Partir del 10 de Junio el Salario Mínimo

BUENOS AIRES.— Fue personal no incluido en convenciones colectivas de trabajo, y establece también aumentos para el personal docente.

Para el personal docente dependiente del gobierno nacional, se fijó el valor del índice uno (1) igual a 7.320 pesos, a partir del 1 de julio próximo igual a 7.692 pesos a partir del 1 de agosto de

1981, e igual a 8.077 pesos a partir del 1 de septiembre de 1981.

Las remuneraciones mínimas correspondientes a maestro de grado y maestro especial (y cargos equivalente considerados como tales por el artículo 1 del Decreto Nº 503 del 24 de enero de 1973), será de 1.528.997 y 1.263.525 pesos, a partir del 1 de julio próximo. Desde el 1 de agosto de 1981 serán de 1.636.473 y 1.344.562 pesos, respectivamente y desde el 1 de septiembre de 1981, de 1.749.382 pesos, respectivamente y desde el 1 de septiembre de 1981 de 1.718.382 y 1.411.350 pesos, respectivamente.

Acuerda Argentina con Chile Liberar a Varios Detenidos

BUENOS AIRES.— Argentina y Chile acordaron unilateralmente liberar detenidos dentro del marco de las medidas de distensión propuestas y sueltas por el papa. La liberación en nuestro país alcanza por el momento a ocho ciudadanos civiles chilenos, siete de los cuales estaban procesados, por espionaje y distintos delitos, desde 1978.

Arenas a Santiago y puestas en la Nunciatura Apostólica, donde fueron recibidas por Mons. Angelo Sodano.

AGRADECIMIENTO DE LA CANCELLERIA

El gobierno argentino en un comunicado difundido el 8 por la cancillería, expresó su profundo agradecimiento por los constantes esfuerzos del Santo

Padre en la mediación. Y refrendó una constante preocupación por preservar el clima necesario para el ejercicio de la tarea del augusto mediador. Igualmente conceptos virtieron las autoridades de relaciones exteriores de Santiago de Chile. Ambas cancillerías señalaron que adoptarán nuevas medidas tendientes a favorecer la distensión.

Caso Schoklender: Un escalofriante relato



Arribaron el 5 al aeropuerto metropolitano los dos hermanos Schoklender, acusados de matar a sus padres. Según el relato que Sergio Mauricio de 23 años, hizo al juez que lo interrogó, los detalles del homicidio superan todo lo imaginable en los anales de los delitos criminales.

su hermana Lillana fue a festejar su cumpleaños a un "carrito" de la costanera. Al regresar, como era su costumbre, la madre se alistó para salir, en tanto que su hermana y el padre se acostaron. El y Pablo Guillermo (el otro hermano) quedaron en el living de la casa largo rato, y en ese lapso de cildieron acabar con la "vergonzosa e insostenible situación" dando muerte a la progenitora. Cuando ésta llegó a altas horas de la madrugada la golpearon con un hierro y la estranspararon. Luego hblearon lo prolo con el padre

SALARIO VITAL Y MINIMO

Mediante otro decreto también dado a conocer el lunes se estableció el salario vital mínimo nuevo en 587.841 pesos, a partir del 10 del corriente mes de junio, sujeto a un mecanismo de reajuste que lo "llevará en septiembre a 712.901 pesos.

Asimismo, por igual decreto se fijan las nuevas remuneraciones básicas de convenio de acuerdo con las cifras consignadas en planillas que no se dieron a conocer.

En cambio el decreto respectivo al específico los aumentos acordados para remuneraciones básicas en los meses próximos, que será del 10 por ciento con aumentos como ya se dijo del 5 por ciento en agosto y setiembre.

Las nuevas escalas de remuneraciones en este caso absorberán los incrementos que pudieran haber sido dispuestos con anterioridad.

Con la citada medida se allana a allanar las últimas dificultades surgidas en la mediación por el conflicto de Beagle.

Del grupo de civiles traído sólo cinco se verán de momento favorecidos por el indulto, ya que los restantes tres se encuentran prófugos. Aquellos fueron alojados en la residencia del nuncio apostólico Humberto Calabresi.

Temario de Reunión de Gobernadores

BUENOS AIRES.— Se convocó a conferencia de prensa en el ministerio del Interior para la reunión de gobernadores a realizarse entre los días 17 al 19 del corriente en Santa Fe, y que se clausurará con el discurso del presidente teniente general Roberto Viola.

Habrán cinco comisiones de trabajo con funciones específicas a tratar:

Grupo A, para cuestiones económicas, distribución de fondos federales y regímenes de coparticipación.

Grupo B, asistencia social con estudio de la conveniencia de un único sistema nacional de previsión social.

Grupo C, temas políticos, sobre estudios de la realidad política en el interior, análisis de la vida de los partidos políticos.

Grupo D, obras y servicios públicos, analizará las trans-

ferencias de servicios, experiencias recogidas y la explotación técnica y comercial de los mismos.

Y el grupo E, Cultura, estudiará la problemática de la deserción escolar, las posibilidades y necesidades locales y regionales de la cultura escolar y la evaluación de planes en vigencia en la materia en todo el territorio nacional.

Intendente para Crespo

El señor Pedro Schaffner, será el nuevo intendente municipal de la ciudad de Crespo, departamento Paraná, quien asumirá en los próximos días. El nombrado, aceptó el ofrecimiento que le formulara el Poder Ejecutivo para desempeñar tal cargo.

El feroz asesino dió a entender fácilmente que su familia a pesar de su poder financiero, era repugnante y vergonzosa. Dijo que Cristina Silva de Schoklender —su madre real y no su madrastra— era una mujer de mala vida consumía drogas, cortaba a los chicos, mantenía relaciones sexuales extramatrimoniales, y salía por las noches a divertirse. Sobre su padre el Ingeniero e Industrial Mauricio Schoklender, dió a entender que era un homosexual.

SE DECLARO UNO DE LOS SCHOKLENDER AUTOR DEL DOBLE CRIMEN

Sergio Mauricio Schoklender se declaró este martes autor del asesinato de sus padres el pasado sábado 30 de mayo, restándole cargos a su hermano Pablo Guillermo y a su hermana Lillana. Durante el transcurso de la indagatoria efectuada en Buenos Aires.

LA EJECUCION DEL HOMICIDIO

Sergio Mauricio relató que la noche del doble crimen, él junto a sus padres

Catástrofe Terrible en la India

Una de las mayores catástrofes ferroviarias del mundo, ocurrió el 8 en la India, cuando siete vagones de un tren atestado de pasajeros, cayeron al río Bagmati, muriendo por lo menos mil personas, según anticiparon las primeras informaciones.

El luctuoso hecho se produjo en el estado de Bihar, cuando el conductor del convoy frenó de golpe mientras estaba el tren sobre un puente. Saltaron de las vías siete vagones y con su carga humana cayeron desde 45 metros al fondo del río.

Los argentinos liberados en Chile son Juan Manuel Pellerello, Luis Hugo Villamayor, Enzo Permoce, Angelo Gelain, Marcelo García Arguñés, Hugo Calleri, Ivo Simeiter y Alejandro Monteasudo. Las referidas personas que habían sido detenidas entre 1980 y 1981 fueron liberadas el 8 desde Punta

De la Mano con los Niños de "Alborada" Entre Ríos, Hacia el Mañana

Con motivo de celebrarse el "Día del Periodista" alumnos de la escuela Nº 5 "Alborada" acompañados de una docente del establecimiento, como lo hacen todos los años en la oportunidad, nos visitaron en nuestra redacción y fueron portadores, como también les es usual, de un primerísimo obsequio trabajado por ellos mismos.

Siempre hemos destacado esta presentación de niños de la altruista escuela en nuestra casa, como el más bello cumplido de afecto que puede brindarse desde el seno de la comunidad, por lo que en sí significa esa presencia de los pequeños, en cuyas pupilas brilla la luz de la esperanza, que antes o en otros niños iguales permanecieron opacas, y en sus corazones golpea la entrada en un, para ellos, mundo donde se les abren los brazos de la comprensión y se los cobija con el manto protector de la adaptación para recibir los mismos beneficios de que otros pequeños gozan, y porque evidencia que nuestro periodismo ca la honda en los mejores sentimientos del pueblo, que encuentra en esta hoja eco y repuesta a sus más caros anhelos, y la permanencia de "Alborada" en nuestro medio, nos habla de una sensibilidad por los problemas sociales y que no siempre la indiferencia asiste a la obra, aunque tal vez no se alcance, en la medida ideal, darle la dimensión acorde con la importancia que reviste para tan-

tos seres y que a todos debe atañerles.

No queremos magnificar con la exposición de la visita, pero es indudable que ella, además de representar lo ya señalado, significa que los niños diferentes de nuestra zona, transitando por una senda de rehabilitación en varios de los conceptos humanos, van paulatinamente integrándose a la sociedad, capaces y dignamente.

Es bueno recordar que están viviendo en el "Año Internacional del Discapacitado" establecido por la ONU, bajo el lema "Plena participación e igualdad" y que ya va promediando su transcurso y si se considera que es mucho lo que hay que hacer por el ser discapacitado, estaríamos al comienzo de una obra que debe ser gigantesca para cumplir en gran parte con la tarea básica que de plé a todo un proceso revertidor de las condiciones que el mundo debe de ofrecer a tantos seres que de ninguna manera deben de constituir en el futuro lastres en las sociedades, sino hombres y mujeres habilitados, en la medida que pueden atenuarse en un máximo infelicidades e incapacidades y el goce de la dignidad como criaturas humanas.

Hecha la acotación, y volviendo a referirnos a nuestro medio en relación con la obra en favor de los discapacitados, hemos de señalar que la comunidad viene cumpliendo en forma realmente encon-

table con la obra bien conducida por hombres y mujeres que han asumido la responsabilidad de la exigencia humana, aceptando el desafío social de ser custodiados reparadores de esos niños que necesitan de la mano afectiva y generosa de la comunidad a la que pertenecen, para alcanzar una rehabilitación que cambie el horizonte de sus vidas.

En la Memoria Anual de la sociedad sostenedora de la escuela Nº 5 "Alborada", se expresa claramente los progresos del establecimiento rehabilitador y la participación, muchas veces espontánea, de la mayor parte de la población, de manera que Municipalidad y pueblo mancomunados realizan pese a las dificultades de la hora, el gran esfuerzo solidario que le permite obtener los hermosos frutos que están a la vista, con esos niños de que hablamos. Dicho todo esto, aunque pecando de reiterativos. Pué es saludable destacar las nobles actitudes comunitarias y a nuestra ciudad le faltaran atractivos mayores pero, le sobran las expresiones que dignifican la sociedad, así lo demuestra con la magnífica "Alborada". Y así llegamos a este recorrido de conceptos, sin quizás, una hilación correcta, como que venimos de la mano de los niños de "Alborada" que nos visitaron por el "Día del Periodista". Y esto es, entonces, comprensible y hermosamente humano.

Continuando con el ciclo cultural de exposiciones y jornadas "Entre Ríos, hacia el mañana", el Colegio de Profesores de la Ingeniería de Entre Ríos, invita por este medio a concurrir el próximo viernes 12 de junio a las 20 horas, a su sede de calle España 281, de Paraná, a presenciar y participar activamente del segundo panel del ciclo "Vías de Comunicación y Transporte".

Las exposiciones estarán a cargo del Ing. Felipe Osmar Quaranta, en caminos. Por transporte fluvial y marítimo, el Sr. Enrique Weitemeir práctico de puerto y ex capitán de la Marina Mercante; y el señor Carlos Waldganot, quien expondrá sobre los ferrocarriles en Entre Ríos.

Se ha invitado además a la Cámara Empresaria de Transporte Automotor de Carga, a que designe un delegado para que en su representación integre el mencionado panel.

La entrada es libre y gratuita, solicitándose de los concurrentes puntualidad.

E. U. suspende entrega de nuevos aviones a Israel

WASHINGTON.— Estados Unidos suspendió la entrega de aviones a Israel. Tras una reunión del Consejo de Seguridad con el presidente Ronald Reagan, el gobierno dispuso postergar la entrega de cuatro cazas bombarderos 1516 al país de Medio Oriente y aguardar la decisión de la comisión investigadora parlamentaria que deberá determinar si Israel violó los acuerdos del block militar norteamericano.

Los puntos de abastecimiento, la compra de energía al ente nacional, las tarifas, etc. son elementos que aún se están manejando a nivel nación - provincia. Las regalías en favor de la provincia por la obra de Salto Grande se tramitan por vía separada, junto con las provincias de Corrientes y Misiones.

Los puntos de abastecimiento, la compra de energía al ente nacional, las tarifas, etc. son elementos que aún se están manejando a nivel nación - provincia. Las regalías en favor de la provincia por la obra de Salto Grande se tramitan por vía separada, junto con las provincias de Corrientes y Misiones.

Las cooperativas eléctricas de Entre Ríos tienen ante sí un desafío de enorme trascendencia, están atentas y activas dispuestas al quehacer que se avecina.

Como el gasto de hombres no será poco, además del aspecto económico, las cooperativas en general trasuntan el anhelo de lograr como en otras partes se ha hecho para estos casos, un convenio o carta de intención con el poder provincial, para respaldar su actuación ante cualquier situación del futuro.

COOPERATIVAS ELECTRICAS DE E. R. CON MINISTRO DE ECONOMIA DE LA PROVINCIA

Las cooperativas eléctricas de la provincia de Entre Ríos, nucleadas a través del Consejo Regional de la Federación Argentina de Cooperativas de Electricidad Limitada, han puesto una vez más de manifiesto su preocupación y su interés con relación al próximo convenio a realizarse con motivo del traspaso a la provincia de los servicios de Agua y Energía Eléctrica, como ya ocurrió con los de obras sanitarias.

El 16 de mayo se celebró en Villaguay una importan-

te y numerosa reunión de cooperativas en la cual se debatió ampliamente el tema de la transferencia de servicios y de allí, además, resultó la decisión de solicitar una audiencia especial al ministro de Economía, Obras y Servicios Públicos, ingeniero Mario César Berto zzi.

El resultado de dicha audiencia, realizada el día jueves 28 de mayo fue ampliamente satisfactoria.

El ministro Bertozzi, asistido por funcionarios del

área eléctrica, informó sobre la designación de una comisión especial que estudiará la transferencia y los proyectos específicos, organización del ente provincial que asumirá el servicio, sistema tarifario, cálculo de recursos, inversiones nuevas en obras a realizar y reparaciones de la infraestructura eléctrica que transferirá Agua y Energía de la nación al nuevo ente eléctrico provincial.

Los puntos de este amplio y fructífero diálogo son muy extensos para expresarlos en detalle, pero la idea fundamental reside en el propósito del gobierno provincial de no asumir directamente el rol de prestador directo de los servicios al consumidor final. El servicio a los consu-

OFRECEMOS:
LIBROS DE IVA: COMPRAS Y VENTAS
BAJOS PRECIOS.
TALLERES GRAFICOS
"24 de Mayo"
F. FONSECA 109 — TEL. 55 — Gral. Ramírez
Entre Ríos.

VICTOR MARCELO HERGERT
CONTADOR PUBLICO NACIONAL
Mat. C.F.O.E.E.R. Nº 1167
Dom. Part. Avda. Francisco Ramirez Nº 140
Teléf. 226.
Oficinas: Avda. San Martín Nº 124 - Tel. 100
Gral. Ramirez
Entre Ríos

FARMACIA
SAN ROQUE
De JORGE ERHARDT
Farmacéutico Nacional
ANEXO PERFUMERIA.
Fonseca y S. Martín. Teléfono 68.

MARCELO ALCIDES MONTERO
MAESTRO MAYOR DE OBRAS
ESTUDIO TECNICO
Proyectos — Cálculos — Relevamientos
Direcciones de obras — Construcciones y
Refacciones — Planos de instalaciones:
Sanitarias — Electricidad.
NUEVO DOMICILIO
FONSECA 51 (Frente Casa Hellving)

Der Gummi
DE JORGE E. ERHARDT
LA CASA DEL NEUMATICO
QUE UD. NECESITABA
Medidas y Marcas. Y Precios!!!
Recapado — Recauchutaje.
Alfombras y Cubre Alfombras todas las
marcas y modelos de vehiculos.
Avda. S. Martín y Libertad — Teléf. 100 —
Gral. Ramirez.
SUCURSAL EN CRESPO — LAURENCENA 735

Letler & Wollert
MATERIALES DE CONSTRUCCION
SANTARIOS
PINTURAS — ELECTRICIDAD
HIERROS — CANOS Y ALAMBRES
BELGRANO Y ARENALES — TEL. 307
GRAL. RAMIREZ (ENTRE RIOS).

Saludos en el "Día del Periodista"

Agasajó al Periodismo el Gobernador de la Provincia

MUNICIPALIDAD DE GENERAL RAMIREZ

El Sr. Director de "Pregón de Ramirez", Sr. José Dionisio Alvarez, fue mi mayor considera-

Con motivo de celebrarse el día 7 de junio el "Día del Periodista" me complace en hacer llegar a las personas las congratulaciones a que se ha hecho merecedor; entre otras cosas por la objetividad y seriedad de sus trabajos de los años que se desempeña en tan importante función; por todo el bien a la Comunidad que se logra a través de un desempeño basado en lo real con lo cual estubo permanentemente en contacto.

En esta oportunidad es digno destacar a uno de los grandes del Periodismo: a Mariano Moreno, hombre de pluma, con ella hizo llegar el Cuarto Poder; con los precarios elementos con que contaba; a toda y para el bien de la Nación.

Sin otro particular apuro hecho la ocasión para expresar la seguridad de

su más distinguida consideración.

Julia Jacob, Intendente Municipal, Sr. Director de "Pregón de Ramirez".

Reciba en el día del Periodista nuestra cordial adhesión con los deseos de que el Ideario de Mariano Moreno siga acompañando de nuestro noble oficio.

Bolsa de Cereales de Entre Ríos.

ESCUELA Nº 13 "BLANCO ENCALADA"

Gral. Ramirez, 5 de junio de 1981.

Al Señor Director del Semanario "Pregón de Ramirez", Dn. José Dionisio Alvarez, S.D. Ciudad.

En nombre del Personal Docente y en el mio propio, nos es muy grato haberles llegar a Ud. y a todos los que colaboran en la difícil y delicada tarea de informar, las felicitaciones con motivo de celebrarse el 7 de Junio del Periodista, reiterándoles al mismo tiempo nuestro reconocimiento por toda la colaboración que demuestran hacia nuestro querido establecimiento escolar.

Hago propicia la oportunidad para reiterarle mi más distinguida estima.

Maria E. D. de Sinner, Directora Interina, Escuela Nº 13 - Ramirez

ESCUELA Nº 13 "BLANCO ENCALA"

Gral. Ramirez, 5 de junio de 1981.

Al Señor Director del Semanario "Pregón de Ramirez".

Dn. José Dionisio Alvarez, S.D. Ciudad.

En nombre de la Comisión Liga Pro-Comportamiento Humano de la Escuela Nº 13 "Blanco Encalada", nos es grato saludarlo en el "Día del Periodista" haciendo notar su preocupación por la vigencia de las libertades públicas, dentro del respeto de todos quienes conforman nuestra sociedad.

Que este festejo, lo anime para encarar un nuevo año en su irrenunciable camino.

Lo saludan con atenta consideración.

Van varias firmas. En el "Día del Periodista" saludamos a quien expresa la voz del pueblo, sus inquietudes y ansiedades, la síntesis de sus vi-

verencias comunitarias y las expectativas del mundo en que vivimos.

Liga Pro Comportamiento Humano, Escuela Nº 11 "Leopoldo Herrera".

CENTRO EX ALUMNOS INST. COM. "FCO. RAMIREZ"

Sr. Director del Semanario "Pregón de Ramirez", Don José Dionisio Alvarez, Presente.

El Centro de Ex-Alumnos del Instituto Privado Incorporado a la Enseñanza Oficial "Francisco Ramirez", saluda al Señor Director "De Pregón de Ramirez" don José D. Alvarez, y felicita con motivo de haberse celebrado el día 7 de junio el "Día del Periodista".

Sr. Alvarez, Director de "Pregón de Ramirez".

En su día nuestro reconocimiento y mejores deseos de felicidad.

5º "A" Esc. Nº 31 "L. Herrera", 7-6-1981.

Gral. Ramirez, 7 de junio de 1981.

Sr. Director de "PREGON DE RAMIREZ", D. José D. Alvarez, S.D.

En el Día del Periodista me complace en saludar al Sr. director y colaboradores y les deseo un feliz día pleno de espiritualidad.

David Hoffman, Gral. Ramirez, 7 de junio de 1981.

Sr. Director de "PREGON DE RAMIREZ", D. José D. Alvarez, Localidad.

Saludo a Ud. con distinguida consideración en este día que se recuerda al hombre que es docente desde las hojas del periódico y hace votos por que siga cumpliendo con sus ideales de pueblo.

Rosabel Erhart, Gral. Ramirez, 7 de junio de 1981.

Sr. Director de "PREGON DE RAMIREZ", D. José D. Alvarez, S.D.

De mi distinguida consideración:

Mi más apreciado saludos y felicitaciones en el "Día del Periodista" por su limpia trayectoria defendiendo los sagrados intereses del pueblo, la razón y la justicia.

Por "SUNSET" Omar Erhardt, Con distinguida consideración saludo al director

del prestigioso periódico "Pregón de Ramirez" y a quienes le acompañan en la digna tarea, felicitándolo por su constante lucha a favor de la comunidad.

Oral Ramirez, 7 de junio "Día del Periodista".

Estela M. de Biscarreta

Gral. Ramirez, 7 de junio de 1981. Sr. Director de "PREGON DE RAMIREZ", D. José D. Alvarez, Gral. Ramirez. De mi mayor consideración.

En el "Día del Periodista" me es muy grato dirigirme al Sr. director, D. José Dionisio Alvarez, felicitándole por la noble misión que cumple, haciendo honor al periodismo y a su comunidad.

Muy Atte. Antonio Tessore.

Gral. Ramirez, 7 de junio de 1981.

Sr. Director de "PREGON DE RAMIREZ", D. José D. Alvarez, S.D.

Saludo al Sr. Director con las expresiones de mi más distinguida consideración, en el "Día del Periodista", hago fervientes votos por su felicidad y felicite por su permanente dedicación en la noble empresa del periodismo que con tanta altura ejerce.

Edda Heinze.

El Gobernador de la Intendente municipal Provincia, Dr. Jorge W. de Paraná, Esc. Carlos Ferreira ofreció el 6 del Francisco Quintero; los corrientes al mediodía un Ministro del Poder Ejecutivo Provincial, Secretarios y otras autoridades Municipales de Recreación y Turismo "Toma Vieja".

Durante la reunión hicieron uso de la palabra el Dr. Ferreira; el Intendente en el Sindicato de Prensa de Paraná, Sr. Da de la II Brigada de Caballería Blindada, Oral. Rodolfo Enrique Luis Wehner; el jefe de la II Brigada Aérea, Brigadier Eugenio Pascual Gutiérrez; Diarios Entrerrianos.

Acompañaron al mandatario, el comandante de la II Brigada de Caballería Blindada, Oral. Rodolfo Enrique Luis Wehner; el jefe de la II Brigada Aérea, Brigadier Eugenio Pascual Gutiérrez; Diarios Entrerrianos.

Integración de Capital "La Agrícola" Reg. Coop. Ltda.

La Agrícola Regional Cooperativa la reforma de Cooperativa Ltda., Agropose sus estatutos sociales, se otorga plazo hasta el día 26 de junio de 1981 para la integración de un capital asociado que en razón de social mínimo de \$ 50.000 haberse aprobado por resolución Nº 0017 del Instituto Nacional de Aceleración a sus oficinas administrativas sitas en San Martín esquina Moreno de la ciudad de Crespo, Entre Ríos. La falta de cumplimiento a lo requerido dará lugar a la pérdida de la condición de asociado, pasando los montos correspondientes al Fondo de Reserva Legal Art. 17 - Estatutos Sociales).

El Consejo de Administración.

Lotería de Entre Ríos en Ramirez

El número 31.523 vendido por la Subagencia de Gral. Ramirez, de la lotería de Entre Ríos de la Sra FLORENCIA A. de ARELLANO FERNANDEZ, fue favorecido con el premio mayor de la lotería de la provincia sorteada el sábado último adquirido en parte por el Sr. José Sturz de esta localidad.

Los 20 primeros premios de pizarra fueron: 31528 29168 6803 16086 25536 2960 13742 4039 29729 33843 6679 12118 14322 19969 31476 5617 15166 35408 35811 40917

ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA

La Comisión Directiva de la Sociedad Instituto de Enseñanza Secundaria "Francisco Ramirez", Con voca a los Señores Asociados a la Asamblea General Ordinaria que se llevará a cabo en la sede de la entidad, Sábado 11 de julio de 1981 a las 16 horas.

ORDEN DEL DIA

- 1º Lectura del Acta de la Asamblea Anterior.
- 2º Lectura y Consideración de la Memoria Anual, Inventario, Balance General, Cuenta de Recursos y Excedentes del Ejercicio cerrado al 30 de abril de 1981.
- 3º Elección de miembros Titulares y Vocales Suplentes para integrar la C. D.
- 4º Elección de un Revisor de Cuentas Titular y un Suplente.
- 5º Designación de dos señores asambleístas para que aprueben el Acta, y conjuntamente con el Presidente y Secretario la firman.
- 6º General Ramirez, 1º de Junio de 1981.

La Comisión Directiva.

Se reciben encomiendas

PARA CRESPO - PARANA - SANTA FE - SANTO TOME (Sta Fe). VIAJO LOS LUNES. LAVALLE 135 GRAL. RAMIREZ.

IMPORTEANTE ESTABLECIMIENTO DE CAMPO

Se Vende Aprox. 100 hectáreas sobre camino afirmado, a las puertas de la ciudad. Immejorable tierra. Electrificación rural, agua corriente propia. Vastas y adecuadas instalaciones para explotaciones agrarias diversas, etc. Frondosa arboleda de frutales y sombra. Tratar: Únicamente con interesados en esta redacción.

VENDO

RENAULT 12 BREACK MOD. 1973 BUEN ESTADO Tratar: Tels. 101 o 159 Gral. Ramirez.

Llamado a Licitación

La C. D. del Club Atlético "RACING" llama a licitación pública para la explotación de la cantina y el comedor de la institución, hasta el día 12 de junio de 1.981 inclusive. El pliego de condiciones puede ser retirado en la secretaría del Club. Precio: \$ 3.000. Junio de 1981.

NOTAS SOCIALES

NOTICIAS PARROQUIALES NUPCIAS

SANTAS MISAS

Viernes 12 a las 17,30: Acción de gracias pp. Antonio Cambián en los 30 años de servicio en la docencia.

Sábado 13 a las 17,30: Esteban Escandón pp. Gabriela Gasmann.

Domingo 14 a las 8,30: Alonso y Francisca Salvadora de Muñoz, Dolores C. Pérez pp. José O. Manueta, La Cabello pp. Julián; a las 10: en San Miguel; a las 18,30: Miguel A. Romero.

Lunes 15 a las 17: Ramón Ricardo Simoine pp. esposa e hijos.

Martes 16 a las 17: Ricardo Antivero (2º Aniv.) pp. esposa e hijos.

Miércoles 17 a las 17: Domingo Hilario Gadea (Aniversario), funeral pp. hijos.

Jueves 18 a las 17: Abel y Emilia de Libralato pp. hijos. A las 18,30: Cristóbal Giménez (en Tetas); Mabel Scoll; Filares.

Viernes 19 a las 17: José Dolores Zapata, funeral pp. Rito.

¿CONOCE UD. LA PROPAGANDA DOS?

Lo difícil es hacer una síntesis de una historia tan enmarañada y oscura. De Esquillo Color extratamos algo que puede esclarecer y prevenir de estos sistemas nefastos.

Es una logia masónica que tiene vinculo con el gran Oriente de Italia por su "Gran Maestro".

Nacimientos

—Yanina Vanesa lleva por nombres la niña que alegría con su presencia desde el 27 del mes ppto. el hogar de los esposos Juan José Quintó y Martha Laureana Peredo.

—Lorena del Carmen Guadalupe son los nombres asignados a la pequeña que nació el 26 del mes anterior para felicidad del hogar de los esposos Arturo Sosa y Rita Suazo.

—A los nombres de Claudia Ester responderá la niña cuyo advenimiento se produjo el 19 del corriente mes para dicha del hogar de los esposos Osvaldo David Schoeder y Della Paulina Schreier.

—El hogar del matrimonio Oscar Santos Olivera y Martha Elena Ibarra se vio alegrado el 2 del actual con al llegada del pequeño Matías Marcos Oscar.

—Ana María lleva por nombres la niña que nació el 3 del presente mes para alegrar el hogar de sus padres Bernardo Isidro Suazo y Angela Josefa Ramona Lantero.

Gracias Espiritu Santo
Por los favores recibidos. Edda.

Lucía Gelli. Sus miembros se habían conjurado para realizar secretas ó "cubiertas" maniobras financieras, políticas y militares. Gelli copó la conducción hace pocos años, en la década del 70.

DE QUE SE ACUSA A P. DOS?

Entre otras: Importación ilegal de petróleo "disfrutado" de gasoil; haber colaborado con Michel Sindona (el banquero de la mafia); exportación ilegal de divisas; haber copado el Ente Nazionale Idrocarburi (el IPP italiano) y realizar "negocios" con suculentas "comisiones" de por medio; utilizar la información de que disponían sus miembros, que también componen los servicios secretos peninsulares, para extorsionar a personas notorias; emisionale: venta ilegal de armas, etc.

AFILIADOS A P. DOS

De acuerdo a las listas halladas en la casa de Gelli, 953. No se sabe si todos eran miembros activos ó algunos sólo "candidatos" al ingreso. Del análisis de sus nombres podría deducirse que la secta equivale a una especie de gobierno paralelo. Entre sus afiliados hay: 3 ministros, 53 altos funcionarios ministeriales; 14 jueces; 50 oficiales de las 3 armas; 9 diplomáticos; 49 financistas; 83 empresarios; 124 profesionales; 50 directores noticios; 4 editores; 8 directores de diarios; 22 periodistas y 10 ejecutivos de la Radio y Televisión Italiana.

LA P. DOS EN LA ARGENTINA

En la lista que se dió a conocer en Italia figuran algunos empresarios, apio máticos y militares argentinos (todos ellos desmintieron su pertenencia a la logia). Lo que sí se puede afirmar con seguridad es que Gelli era amigo de José López Rega; que logró en 1974 el nombramiento de un miembro de P. Dos Alberto Vignes como canciller y la suya propia como consejero de la Embajada Argentina en Roma (cargo que conservó hasta este año).

Gracias Espiritu Santo
M. L.

—El 1º del corriente se efectuó la unión matrimonial del Sr. Hugo Regilio Birsuliano con la Srta. Néida Beatriz Morkel. Actuaron como testigos de la ceremonia las Sras. Lucía Emma Huber de Morkel y Amalia Trolinda Taborda de Schreiner.

—El 4 del actual se realizó la ceremonia por la cual contrajeron matrimonio el Sr. Juan Carlos López con la Srta. Silvia Mabel Giménez. Testificaron el acto la Srta. Laura Amalia Bruggemann y el Sr. Gerardo David Gross.

—El 5 del presente mes el Sr. Pabo Evaristo Zapata contrajo matrimonio con la Srta. Catalina Mabel Molina. Firmaron en calidad de testigos los Sres. Juan Bernardo Tiraboschi y Carlos Ramón Mansilla.

BODAS DE PLATA

El 2 del corriente mes celebró los 25 años de casados el apreciado matrimonio de nuestro medio Sr. Juan Carlos Lust y Piada Muller.

Los esposos Lust-Muller festejaron el grato acontecimiento en una reunión íntima, rodeados del cariño de sus familiares.

Necrológicas

María Teresa Erbes

(Q. E. P. D.)

Después de soportar con resignación cristiana las alternativas de cruel dolencia, el 3 del corriente S. R. L. mes se produjo el deceso de la Srta. María Teresa Erbes, quien contaba a la sazón con 48 años de edad.

En el acto del velatorio de sus restos mortales, realizado en su domicilio como así en el de inhumación cristiana realizado en el Cementerio Evangélico de nuestra ciudad, púsose en evidencia el pesar causado por su desaparición.

Agradecimiento

María Teresa Erbes

(Q. E. P. D.)

Falleció el 3-6-1981 Sus familiares hacen presente su profundo agradecimiento a quienes les hicieron presente sus condolencias con motivo del doloroso trance de la pérdida de su querido ser.

Gracias CEFERINO NAMUNCURA
N. Z.

Farmacia de Turno

EL PROXIMO SABADO POR LA TARDE Y DOMINGO CUBRE LOS TURNOS LA FARMACIA SAN ROQUE DE JORGE ERHARDT. HASTA EL MIERCOLES VENIDERO INCLUSIVE

FUNERAL

Al cumplirse el 15 del corriente mes 7 años de la lamentada desaparición del Sr. Ramón Ricardo Simoine, su hija Zulma que le recuerda con entrañable cariño y venera su querida memoria, hará oficiar un funeral en la Parroquia "Sagrado Corazón de Jesús" e invita a familiares y amistades a rogar por el eterno sufrido de su alma. Guardando de ello eterno agradecimiento.

Comunicado Policial

"Se comunica por este medio que el señor Lisardo Claudio Gieco, solicita el cierre de un camino en una extensión de 2.400 metros ubicados en distrito Isletas de este departamento. Los interesados que se vean afectados por el cierre de este camino deben presentarse ante la comisaría de Isletas en el término de 30 días a partir de la publicación de este comunicado, que será edictado durante quince días".

Jef. Dptal. Pol. Dte. Abril, 14 de 1981.

Gracias Espiritu Santo

TRANSFERENCIA DE ENERGIA A LA PROVINCIA

Fue considerada en asamblea Provincial de Cooperativas realizada en Villaguay

El pasado viernes 29 de mayo, en Villaguay, se reunieron en Asamblea General Extraordinaria las Cooperativas Eléctricas de Gualeguaychú, La Paz, Villaguay, Viale, Conscript Bernardi, Saucedo de Luna, Tala, Feliciano, Seguí, Hansenkamp, Villa Urquiza, Crespo, Victoria, Diamante y Urdinarrain.

En esa oportunidad se consideró la transferencia de los servicios eléctricos a la provincia de Entre Ríos y la decisión del gobierno provincial de que los mismos sean atendidos a su vez, por las Cooperativas existentes y otras a crearse.

En este sentido, el ministro de Obras Públicas de Entre Ríos Ingo Bertozzi fue claro y terminante, cuando sostuvo que el gobierno estimaba que esos servicios deben ir a las cooperativas con años de fecunda actividad y que han prestado y prestan un inestimable función en la convivencia humana. Esencialmente en Entre Ríos donde tienen una vida de eficiente trabajo en pro de la comunidad, así como los servicios que prestan son de singular eficiencia. Por lo dicho, el gobierno entendió como la mejor solución en favor de los intereses del pueblo de Entre Ríos, la transferencia de la energía, a las cooperativas.

Seguidamente la asamblea del Consejo Regional consideró la memoria y el balance del ejercicio cerrado al 31/3/81 lo que fue aprobado por unanimidad.

Finalmente, se ratificaron las autoridades electas en la reunión anterior quedando la mesa directiva, constituida de la siguiente forma:

Presidencia, Cooperativa Eléctrica de Gualeguaychú; Secretaria Cooperativa Eléctrica de La Paz; Tesorera: Cooperativa Eléctrica de Villaguay; Vocales titulares: Cooperativa de Crespo; Cooperativa Eléctrica de Seguí; Vocales suplentes: Cooperativa Eléctrica de Viale; Cooperativa Eléctrica de Victoria; y Cooperativa Eléctrica de Feliciano.

Revisores de cuentas: Juan Cooperativa de Saucedo de Luna; suplente Cooperativa de Rosario del Tala.

KARTING

TERCERA JOERNADA DEL CAMPEONATO 1981

Viale, ciudad que tiene una vasta trayectoria en el karting entrerriano porque muchos de sus hijos lo practican desde hace varios años, será sede de la tercera fecha del Campeonato Entrerriano de Karting de Invierno 1981.

Lo que va de disputado en te certamen, nos da la pauta para pensar que seguirá siendo deportivamente exitoso. AEK (Asociación Entrerriana de Karting) está trabajando para que así sea.

Sanatorio Evangélico

de la Congregación Evangélica Alemana de General Ramirez

AVDA. SAN MARTIN 670/90 — TELÉF. 170.

DIRECTOR: Dr. Daniel O. Marconi (Cardiología y Clínica Gral.)
 Sud-Director Interino: Dr. César Julio Saralegui (Cirugía General).
 Dra. Lina Meier (Bioquímica).

ESPECIALIDADES:
 Cirugía General: Dr. César Julio Saralegui.
 Ginecología: (Dr. Carlos Méndez) días miércoles e 14 días.
 Traumatología: (Dr. Raúl Grasso Urquiza) días miércoles e 14 días.
 Urología: Dr. Ulises Juárez (días jueves).
 Cardiología: (Dr. Daniel Marconi) Lunes a jueves y sábado.
 Oftalmología: (Dr. Santiago Vazquez) cada tercer sábado del mes.
 Gastroscopia y Radiología Digestiva: Dr. José María Gallizi (días jueves).
 Enfermedades de la piel: Dr. Alejandro Sempao Carles (días miércoles cada 14 días).

Kinesióloga: Alba Barollin (3 veces semanales).
 Pedicuro: Reynaldo Bentancourt (martes de mañana).

PRESTACION DE SERVICIOS EN:
 Radiología — Laboratorio de análisis clínicos — Internación — Cirugía —
 Terapia intensiva (Unidad coronaria) — Onda corta — Electrocardiografía — Partos — Consultorios externos.

Atención de urgencia las 24 horas del día. — Se atienden mutuales. —
 Obras Sociales y Seguros. — Pedir Turno.

ACOPIO DE CEREALES

Marcelo E. Hoffmann

TRANSPORTES

CONTRATISTA RURAL

PRODUCTOS DE EXCELENTE CALIDAD A LOS MEJORES PRECIOS EN LINEAS: AVICOLAS - PORCINOS Y VACUNOS.
16 DE JULIO 1960 TEL.: 142 (Adm.) - 302 (Fáb.) ORAL RAMIREZ (R.R.)

SEMILLAS DE TRIGO Y LINO

DISPONEMOS DE VARIEDADES DE OPTIMOS RESULTADOS EN LA ZONA.
CONSULTE NUESTROS PRECIOS Y ASEGURE SUS NECESIDADES PARA LAS PROXIMAS SIEMBRAS

FABRICA DE ALIMENTOS BALANCEADOS

La Noticia Breve

Amenazada la Independencia de Polonia

NOTICIAS DE LA GOBERNACION

Precios Indices para las Carnes Fijó la J. Nacional Respectiva

CIERRA DIARIO DEL INTRANSIGENTE DE SALTA

Problemas financieros de terminaron el cierre del diario de la prensa del norte del país, que se ha venido editando desde 1920.

80 empleados del diario solicitaron el levantamiento de las medidas que impiden la aparición del diario, a fin de preservar la fuente de trabajo.

LIBERTAD VIGILADA

BUENOS AIRES. — El PE dispuso el régimen de libertad vigilada para Benito Alberto Moya, detenido por violación del estado de sitio. La medida, que concreta una resolución de la Corte Suprema de Justicia se hizo efectiva el sábado, oportunidad en que Moya abandonó el penal de Rawson donde estaba alojado.

PRESIDENTE DE BANADE

BUENOS AIRES. — El Pontador Céspedes Carabajal fue designado para ocupar la presidencia del BANADE (Banco Nacional de Desarrollo). La designación fue anunciada el 9 y el nombra de reemplaza en el cargo al Dr. Isidro Iamella que es ahora el presidente del Banco Central.

USO DE URANIO NATURAL

Argentina no suscribirá acuerdo alguno con Brasil para implementar una central nuclear para el enriquecimiento del uranio. Así lo declaró el 53 por ciento.

acabó en una comunicación telefónica desde Viena el presidente de la Comisión Nacional de Energía Atómica, vicealmirante Carlos Castro Madero, señalando que nuestro país ha optado por el uranio natural para producir el uranio enriquecido.

JUEGOS ELECTRONICOS

En la ciudad de Catamarca se prohibió la instalación y funcionamiento de los juegos electrónicos. La resolución respectiva califica a tales juegos como "opio electrónico" que llevan a la juventud a postergar sus deberes y obligaciones primarias.

ACTIVIDAD DE LOS MONTONEROS

El comando en jefe del Ejército hizo conocer un comunicado referente al descubrimiento en la capital federal de elementos terroristas en el que dice que ello demuestra la permanente actividad de la banda terrorista Montoneros.

MINISTRO LACOSTE Y BENEFICIOS DE SU CARTERA

El ministro de Acción Social, Carlos Lacoste puntualizó los beneficios obtenidos por los jubilados en los últimos cinco años con incrementos que los han colocado en una progresión superior al 70 por ciento respecto a las retribuciones del sector activo relación que en 1973

BONN. — Pareciera estar en juego la independencia misma de Polonia. Los polacos escucharon la advertencia por radio y televisión el 9 en el mundo Satulovsky, quien fue puesto en posesión del cargo por el subsecretario de Habere fuerte del gobierno de Varsovia, Estanislav Ka Luis Buss. Gerardo de Moscú en la última crítica sesión del Comité Central del partido.

Su lectura por Kañá fue el primer conocimiento oficial de esta misiva de aplastaran la Unión Soviética, similar a la carta dirigida a los checoslovacos cuatro días antes que las tropas del Pacto de Varsovia aplastaran la denominada "primavera de Praga".

NUOVO DIRECTOR DE CATASTRO

PARANA, (Of.). — El lunes al mediodía, en ceremonia presidida por el ministro de Economía, Obras y Servicios Públicos, ingeniero Mario César Bertozzi, asumió sus funciones el nuevo director de Catastro, agrimensor Segismundo Satulovsky, quien fue puesto en posesión del cargo por el subsecretario de Habere fuerte del gobierno de Varsovia, Estanislav Ka Luis Buss. Gerardo de Moscú en la última crítica sesión del Comité Central del partido.

Nuevos precios índices para carnes vacunas y ovinas que registrarán entre el 15 y el 19 de este mes, según lo ha establecido la Junta Nacional de Carnes con fecha del 9.

En carne vacuna se estableció un promedio de 4330 pesos por kilo para consumo, que surge de precios de 4350, 4700, 4420, 3200 y 4650 pesos, respectivamente, para novillos, novillitos, vaquillonas, vacas y terneros.

Las reses de hasta 11,5 kilos tendrán un precio índice de 7000 pesos por kilo, hasta 13 de 6000, hasta 16 de 5000 y de más de 16 de 4000.

En Santa Fe, Córdoba, Entre Ríos, Noroeste de La Pampa, Río Negro, Neuquén, Misiones y Chaco, se aplicará un coeficiente del 0,90, con la salvedad de que en Río Negro y Neuquén, al sur del paralelo 42 se utiliza la cuartos delanteros se abonarán 3.480 pesos y los traseros 5.220 por kilo, respectivamente. El promedio de la carne ovina en mamonos, corderos y borregos será de 6310 pesos y para capones y ovejas de 2.600.

)))GUIA PROFESIONAL(((

ESTUDIO TECNICO

JUAN CARLOS VELAZQUEZ
Maestro Mayor de Obras

PLANOS

Proyectos — Relevamientos — Gas del Estado
Desagues Cloacales — Dirección de Obras.
San Martín 354 — Gral. Ramirez.

GRACIELA ALICIA FOLINER
ABOGADA

Asuntos Civiles — Comerciales — Sucesiones — Jubilaciones y Pensiones.

BELGRANO 309

Gral. Ramirez (Entre Ríos)

JOSE L. BRUMATTI

ESCRIBANO TITULAR

Fonseca 31 — Tel 199 — Gral. Ramirez

DR. ERNESTO D. DESIO

NARIZ — GARGANTA — OIDO

Cirugía estética de nariz, orejas, párpados, arrugas faciales, lunares.

Atiende: Consultorio Dr. Aklides G. Desio.

El 1er. sábado de cada mes a las 9.30 horas.

DRA. MARIA ZUNILDA SOCOLI

ECOGINECO

Atiende todas las Mutuales

En Avda. Avellaneda 51.

Domicilio particular: San Martín 112 — Tel. 48

T. OPTICO NACIONAL

ABEL OMAR MACARI

Atiende el 3er. sábado de cada mes en Avda. RAMIREZ 60.- Pedir turno en el domicilio particular del Sr. Alfredo Jacob (Avda. Ramirez 60).

En NOGOYA San Martín. — Teléf. 1940

DR. CARLOS A. DESIO

CIRUJANO OCULISTA

Inst. Oftalmológico "Castroviejo"

Urquiza 631/91 — Tel. 12678 — PARANA

RICARDO DUSSE

Maestro Mayor de Obras

Mst. Col. de Ingeniería 543 N

Avda. Ramirez 88 Gral. Ramirez.

Ramirez Automóviles

Renault 12 TL Mod. 77	\$ 33.000.000
Rastrojero Mod. 72	\$ 16.500.000
Ford Mustang	" 32.000.000
Wolkswagen Puma 79	" 48.000.000
Jeep Ika chasis largo 65	" 11.500.000
Chevy 71 Primera mano	" 21.000.000
Estantiera 65 b'estado pintura	" 7.000.000
Pick Up Chevrolet 71 Motor 74 0 km.	" 22.000.000
Fiat 600 Mod. 69	" 8.000.000
Renault Dauphine Mod. 65	" 4.200.000
Casa Rodante Inec completa	" 11.000.000
Chevrolet Nova (Importado)	" 19.000.000
Impecable	" 19.000.000
Acoplado vaquero engomado	" 19.000.000

SUB AGENCIA FORD

MERCADO DEL USADO

Supremo Entrerriano e Independencia
Gral. Ramirez

Chile liberó a dos militares argentinos secuestrados

SANTIAGO DE CHILE, 19 de mayo. El mayor Pablo Barileau y el teniente 1º Oscar Santos, fueron trasladados a Chile desde Argentina el día 19 de mayo, tras haber estado secuestrados en los Andes. El mayor Barileau y el teniente Santos, fueron trasladados a Chile desde Argentina el día 19 de mayo, tras haber estado secuestrados en los Andes.

Excepcionales Lluvias Registradas en INTA. Paraná en lo que va del Año

Desde 1960 se vienen registrando excepcionales meteorológicas en la Estación Experimental Regional Agropecuaria Paraná del INTA. De acuerdo a dichos registros el promedio de lluvias durante los primeros cinco meses del año es de 520 mm. En lo que va de 1981, la lluvia caída ha sido de 890 mm., lo que excede en 370 mm. al referido promedio, valor que solamente fue superado en 1973 con 992 mm. y en 1979 con 969 mm.

El valor próximo al record máximo de 22,9 mm. ocurrido en 1955.

También el número de días con lluvia fue excepcionalmente alto, ya que hubo diez días con precipitaciones en enero e igual número en febrero y abril y 9 días en mayo. En cuanto a precipitaciones máximas en un sólo día, ocurrió en febrero con 104,5 mm. en una sola jornada, lo que tiene una probabilidad de ocurrir en este mes una vez cada 25 años.

Analizando los registros pluviométricos resulta interesante destacar que de 1970 a 1980, se han registrado lluvias anuales y mensuales superiores a los promedios.

Tomando estos primeros cinco meses de 1981, los 191,5 mm. caídos en mayo constituyen un record absoluto, puesto que el anterior correspondió a mayo de 1973 con 181 mm. En febrero también las lluvias registraron cifras altas, los 282,3 mm. caídos son levemente inferiores a los 285 mm. caídos en 1973; mientras que en enero con 198,8 mm. y en abril con 183 mm. no constituyen records pero superan al promedio.

Dentro de este conjunto de datos de lluvia, aparece como una rareza lo ocurrido en marzo. Normalmente este mes es el más lluvioso del año con 164,5 mm. de promedio, pero en este año sólo llovieron 34,4

ciatura en esta capital chilena, luego que el propio presidente Augusto Pinochet anunciara su liberación en un mensaje dirigido a todo el país.

"La medida —dijo Pinochet— responde al llamado que formuló el papa Juan Pablo II a ambos países, para que produzcan hechos que permitan el retorno a un clima de confianza". Y agregó que en Chile ya no quedan detenidos argentinos acusados de actividades contrarias a la seguridad nacional.

LEY DE AMNISTIA

BUENOS AIRES, 19 de mayo. Despachos cablegráficos llegados desde la capital de Chile a esta indicaron que la libertad de los militares argentinos se habría instrumentado a través de una ley de amnistía dictada por el gobierno trasandino.

Cena en Adhesión al "Día de la Bandera"

El 19 del corriente mes, organizada por la Asociación Cooperadora de la escuela Nº 13 "Blanco Encalada" en adhesión a la celebración del Día de la Bandera y con motivo de la inauguración del patio cerrado, del establecimiento, se ofrecerá una cena de carácter popular.

Dado esta característica y el noble motivo que la inspira, el de contribuir a la obra en beneficio de la enseñanza escolar, como asimismo al precio módico de la tarjeta para participar del ágape, la reunión alcanzará, —se espera— el éxito apetecido por los organizadores.

Costo de vida y aumento de combustibles

BUENOS AIRES. El aumento del precio de los combustibles, que se venía anunciando reiteradamente, y que ha comenzado a regir desde el primer minuto del sábado 6. El aumento de los combustibles es del 12,7 por ciento.

La nafta especial común ahora \$ 1.950 el litro; la kerosene y el gasoil común \$ 1.220; el diesel oil \$ 970,00 el litro y el fuel oil \$ 970,00 el kilo.

PRECIOS DE LOS CMBUSTIBLES

Finalmente se confirmó el subsecretario de Combustibles, Guillermo Holsinger, destacó que el 12,7 por ciento representa un aumento momentáneo de la paridad de aumento mensual, que anteriormente oscilaba entre el 4 y 5 por ciento y agregó que se retornará a ella en la medida en que se observen el comportamiento de los costos de YPF, ante la reciente devaluación.

BOXEO

BALLAS ENFRENTARA A BAE SUK-CHUL

El pugilista argentino Gustavo Ballas peleará con el surcoreano Bae Suk Chul para determinar el campeón mundial supermosca (gallo juniors) de la AMB.

COOPERATIVA DE PROVISION DE AGUA POTABLE, DE OBRAS Y OTROS SERVICIOS PUBLICOS DE ARANGUREN LIMITADA - ARANGUREN - DPTO. VICTORIA - PCIA. DE ENTRE RIOS

CONVOCATORIA

Asamblea General Ordinaria

En cumplimiento a lo dispuesto en el artículo 30 de nuestros estatutos, se convoca a los asociados a la Asamblea General Ordinaria, que se celebrará el día 27 de junio de 1981, a las 17 horas, en el local del Club Deportivo y Cultural Aranguren para tratar el siguiente:

ORDEN DEL DIA

- 1) Designación de dos socios presentes para que refrenden el acta, conjuntamente con el Presidente y el Secretario.
 - 2) Lectura, consideración y aprobación del acta de la Asamblea anterior.
 - 3) Lectura, consideración y aprobación de la Memoria, Inventario, Balance General, Cuadro de mostrativo de Pérdidas y Excedentes e Informe del Sindico, correspondiente al ejercicio económico comprendido en lo actuado entre el día 1º de enero de 1980 y el 31 de diciembre del mismo año.
- B) Elección de un Sindicato titular y un suplente por finalizar sus mandatos la señorita Graciela Espindola y el señor Hugo Borgetto, de acuerdo a lo establecido en el artículo 63 de nuestro Estatuto.
- Artículo 32: Las Asambleas se realizarán válidamente sea cual fuere el número de asistentes, una hora después de la fijada en la convocatoria, si antes no se hubiere reunido la mitad más uno de los asociados.

La C. D.

VENDO
PEUGEOT 404 GRAN PRIX
 PINTURA IMPECABLE
 Tratar: Escribanía Brumatti.
 S. Fonseca 41 Tel. 190 Gral. Ramirez.

Cooperativa Ganadera
"Gral. Ramirez" Ltda.
 BELGRANO 229 TEL. 84 PROV. 10 GRAL. RAMIREZ

DEPARTAMENTO DE CEREALES

SR. PRODUCTOR: La COOPERATIVA GANADERA "GRAL. RAMIREZ" Ltda. informa que dispone de moderna planta de silos y secadora de granos para comercializar su producción.

Para mayores informes dirigirse a nuestros escritorios.

Tenga Presente Señor Productor Asociado:
 Los Mayores Beneficios en la Comercialización de Su Cosecha los Recogerá en la

Cooperativa Agrícola Ganadera "Aranguren" Ltda.

EST. ARANGUREN — TEL. 41 — Entre Rios

Dr. Marcelo Angel Lescano Veterinario
 Rogelio Ricardo Ing. Agrónomo

Atienden en la Cooperativa.

TODO AL BUEN SERVICIO DEL ASOCIADO

UNA COOPERATIVA JOVEN, CON ESPIRITU JOVEN Y VOCAACION DE SERVICIO.

Cooperativa Agrícola "Unión Regional" Limitada

Recuerda a los Señores Asociados que el Acopio de Cereales se Realiza en la planta de Silos del Molino Harinero

TELEFONOS: 510 - 512
MOLINO HARINERO 513

MEJORANO Y LIBERTAD

GRAL. RAMIREZ

Preciso Análisis de Confederaciones Rurales del Litoral.- Recuperar la Vocación del Trabajo Productivo

La mesa directiva de la Confederación de Sociedades Rurales del Litoral reunida el pasado viernes a fin de analizar pro- piamente el rumbo de los movimientos y medir las consecuencias de las decisio- nes adoptadas, se ve en el ineludible compromiso de ele- var sus críticas —sin ningún temor político mezquino— a los hechos serenos, para que se restablezca la normalidad en las relaciones económicas y evitar su afectación al or-

den social y político. Dentro de los temas trata- dos se ha llegado a la con- clusión siguiente: Que resulta imperativo re- cuperar la confianza del país mediante la descompren- sión de la presión especulati- va, eliminando las expectati- vas que desalientan la acti- vidad productiva nacional, tarea en la cual deben com- prometarse tanto guberna- dos como gobernados. Pese al esfuerzo realizado en ese sentido por el actual

equipo económico, la inver- sión especulativa sigue domi- nando el panorama económi- co nacional. Pero mientras a La garantía del estado en los depósitos y la falta de riesgo propio de la actividad empresarial; b) La exención impositiva y, c) La retribu- ción muy elevada en la acti- vidad financiera subsisten, no habrá atractivo para la actividad productiva. La antinomia, producción especulativa tiene que lle- gar a su fin, si anhelamos

rescatar el aparato producti- vo de una nueva frustración. Sin que esto aspire a volver a los sistemas de subsidios que conculgan con la Injusti- cia.

El campo mantiene su identidad con los principios y filosofía económica que dieron origen al Proceso de Reorganización Nacional y con el logro de objetivos na- cionales, que implican su contribución más noble. Pero la desviación de la im- plementación de esa filoso- fía, los errores cometidos y consecuentes daños, han con- ducido a que la vocación del trabajo productivo y el es- fuerzo generador de genui- nas riquezas se halle com- prometido.

Son imperiosas las rectifi- caciones y la adopción de medidas coherentes, que ata- quen las causas del deterio- ro económico.

Además se gestionará ante el ministerio de Agricultura y Ganadería de la Nación la inclusión dentro del régi- men del crédito para reten- ción de vientos a los depar- tamentos del sur de Entre Ríos y que se modifique la inclusión del índice de to- das las operaciones, al mes que dicho crédito sea otor- gado.

Solicitar que el sistema de indexación, en cuanto a la restitución del poder adqui- sitivo de la moneda, sea equitativo y no actúe como penalidad, tendiendo a su eliminación. La que si bien cumple una función de pro- tección de la inflación, ac-

Normas de declaración para cobrar subsidios a CASFEC.

La Caja de Subsidios Fa- miliares para Empleados de Comercio, CASFEC, re- traerá que según lo estable- cen las resoluciones Nros. 6615 y 6994, ha eliminado la exigencia de las infor- maciones sumarias judi- ciales requeridas para acreditar hechos invoca- dos como causa para la percepción de asignacio- nes familiares, reemplazán- dolas para esos efectos por una declaración jurada testimonial.

como comprobante que ha billita a la percepción del beneficio y sin el cual no se reconocerán los subsi- dios familiares pagados. Se informó también, que es responsabilidad del em- pleador poner en conoci- miento de su personal el uso y alcance de este for- mulario, atento a que de no hacerlo así, quedará in- curso en las penalidades que establece el Art. 5º, I, inc. b) de la ley 22.161. Los formularios de de- claración jurada testimo- nial se entregan en las ofi- cinas centrales de CASFEC o en las agencias que la misma tiene instaladas en el interior del país.

Esta declaración jurada se utiliza en los casos en que por ejemplo, la madre que trabaja está separada de hecho, con los hijos a su cargo; cuando el marido de la trabajado- ra se encuentra desocupa- do; etc. Ahora esa decla- ración se realiza en un formulario (F. 581) pro- visto por la caja, requiri- endo para su validez la declaración de dos testigos, quienes deberán firmar el formulario ante autori- dad policial o funciona- rios autorizados de CAS- FEC.

APORTES

CASFEC recuerda a los empleadores que el día 15 vence el plazo para ingresar en término los aportes co- rrespondientes al mes de ma- yor y que vencido dicho pla- zo se aplica la ley 21.864 de actualización de saldos deudo- res, la que establece recargos de un 10 por ciento para el primer mes de atraso, 20 por ciento para el segundo y 30 para el tercero. A partir del cuarto mes, la deuda más los recargos se indexa y se apli- ca, un interés fijado por el Ministerio de Acción So- cial de la Nación.

Se recuerda a los em- pleadores que la declara- ción jurada testimonial, debe quedar en su poder — — — — — tualmente por su exorbitan- cia, actúa como factor gene- rador de mayor inflación.

COOP. GANADERA "GRAL. RAMIREZ" LTDA.

SELGRANO 229 TEL. 84 PROV. 10 GRAL. RAMIREZ
Personería Jurídica Acordada el 22 de diciembre de 1952
Matrícula Nº 2591

Informa a sus Asociados y Clientes en General Sobre el Remate de Hacienda Realizado en sus Instalaciones de Ramirez el día Sábves 4 de Junio de 1981

ENTRADA:	Novillos gordos	95
	Vaquillas gordas	50
	Vacas gordas	53
	Novillos invernada	324
	Vaquillas invernada	38
	Vacas Cons. y/o Inv.	110
	Vacas con cria	12
	Toros	7
	Total general	689
	Vendidas	619
	Remanente	70

COTIZACIONES

Precio Mínimo	Precios Corrientes	Precio Máximo
Novillos gordos	2.100 2.400 2.500 2.600	2.760
Vaquillas gordas	1.925 2.000 2.100 2.200	2.300
Vacas gordas	1.690 1.900 2.000 2.100	2.250
Perneros gordos	2.100 2.200	2.360
Nov. Inv. raza H.A.	1.700 1.750 1.800 1.850	1.890
Nov. Inv. raza carne	1.900 2.000 2.100 2.200	2.390
Vac. invernada	1.600 1.650 1.750 1.850	1.890
Vacas Cons. y/o Inv.	900 1.150 1.250 1.350	1.550
Vacas con crías	220.000 295.000	345.000
Toros	1.300 1.400 1.670 1.740	1.910

NUESTROS PROXIMOS REMATES:

EN LAS INSTALACIONES DE COSTA GRANDE MARTES 30 (Junio)

JULIO

EN LAS INSTALACIONES DE GRAL. RAMIREZ JUEVES 2, 16 y 30

EN LAS INSTALACIONES DE DON CRISTOBAL VIERNES 10

A LAS 14 HORAS

PAGOS AL CONTADO

ETCHEVEHERE RURAL

S. R. L.

CONSIGNATARIOS

ANUNCIA SUS PROXIMOS REMATES GENERALES DE HACIENDAS

MES DE JUNIO 1981

Lunes 22 a las 14 hs.

EN LAS INSTALACIONES DE GRAL. RAMIREZ

Pagos en el Día

— INFORMES —

FERIA "MARIA DOLORES" TEL. 31 C. C. 5

TELEFONO 10457 EN LA CIUDAD DE PARANA.

SR. ASOCIADO PRODUCTOR:

El Desarrollo del Agro se Logrará También
Comercializando Provechosamente la Producción.
Entregue el Fruto de su Explotación en su Cooperativa
La Agrícola Regional Coop. Ltda.



BAN MARTIN Y MORENO — TELAFEROS 191 Y 73 — CRESPON

Automovilismo

Comentando F-6

La Próxima Fecha del Campeonato en Diamante

Evidentemente las dos competencias disputadas consecutivamente en el autódromo del Club de Volantes Entrerrianos "Ciudad de Paraná" 4º y 5ta. fechas del campeonato resultaron — como lo anticipamos — singulares experiencias que conformaron cuadros dignos de tenerse muy en cuenta como provechosos antecedentes y enseñanzas.

Dos competencias, las de Paraná, con diferencias entre sí, pero ambas confirmatorias de aspectos gravitantes que dieron en ambas pautas de lo que puede esperarse de las máquinas en concepto general y, por supuesto, de ellas en particular. Los conductores no admiten cuestionamiento, por su excelente desempeño en todos los casos.

En las pruebas de clasificación en la 1ª jornada, en Paraná, distingamos así, el mejor tiempo 57"110 correspondió a 1/10 más que al 6º, 57" de la 2da. jornada. 1ª Bateria, 1ª jornada, registró el ganador 135.107 Km/h. de promedio, en la 2da. 136.575 Km/h. En la 2da. batería, 1ª jornada 133.356 Km/h. 2da. jornada 137.428 Km/h. Prueba final, 1ª jornada 134.217 Km/h. 2da. jornada 136.640 Km/h.: todo ello como referencia.

Como es de observar las pruebas realizadas en primer término fueron superadas en cuanto a velocidad por la posterior, pero en cambio ellas alcanzaron mayor competitividad y grado de emoción, salvo en muy contados pasajes de la competencia, lo que puso de manifiesto que esa mayor celeridad de marcha de segunda instancia estableció distancias y separaciones que la

mayoría de los pilotos no pudieron alcanzar, pues sus máquinas no respondieron a las exigencias que planteaban las mejores dotadas, que fueron a las que descollaron y, a la postre la que se adjudicaron palmarmente los mejores triunfos. Lo que no significa, por otra parte, que a esta segunda jornada en Paraná le faltara espectacularidad, que se la dió precisamente, la velocidad que registraron las pruebas.

De este somero análisis surge lo que sostuvimos con anterioridad a la 2da. competencia en la "Ciudad de Paraná", que de repetirse con frecuencia las fechas en el escenario automovilístico mayor de Entre Ríos, se establecerían grandes diferencias entre un grupo más o menos reducido y el resto de los competidores, en la medida de que no se fueran produciendo renovaciones o mejorías en máquinas. Por lo que — reite ramos — estas pruebas en Paraná, como experiencia de andar de futuro y posibilidades de avance para esta apasionante fórmula, han sido espléndidas, aparte de haber dado espectáculos que seguramente no han defraudado a

nadie. Lo que es muy significativo de que la fórmula da para mucho. La próxima fecha del campeonato, ya resulta de ficitudes, ante la imposibilidad de realizarse en el lugar fijado en el calendario de F6, por el mal estado que ofrece el circuito de Rosario del Tala, se cumpliría en el excelente autódromo municipal de Diamante, el 21 del corriente mes.

La sexta competencia de la temporada ofrece vasta perspectiva con un nutrido parque automotor en disputa, como el que viene actuando últimamente y donde se observa una gran regularidad entre sus componentes, pese a las diferencias que puedan darse lógicamente, pero de todas maneras es auspiciosa la competitividad existente si se tiene en cuenta que para las cinco pruebas finales cumplidas, hay otros tantos ganadores y si se observa la tabla de posiciones, vemos entre el 1º y el 6º hay sólo 13 puntos de diferencia, uno más que los ideales de una jornada. También en las series aparecen los primeros puestos notablemente repartidos.

TABLA DE POSICIONES DEL CAMPEONATO DE F6 CUMPLIDAS CINCO FECHA

Posición	Piloto	Puntos
1º	Raúl Berisso (Guaaleguay)	28
2º	Fermin Alborno (Crespo-Aranguren)	27
3º	Ramón Ferreyra (Villaguay)	21
4º	Rubén Pérez (San Lorenzo)	20
5º	Jorge A. Enrique (Gral. Ramírez)	17
6º	José Cerrato (Carlos Pellegrini)	15
7º	Alberto Gallano (Paraná - Diamante)	13
8º	Manuel Molne (María Grande)	10
9º	Enrique Zanardi (C. del Uruguay)	10
10º	Eduardo Crovetto (Paraná)	10
11º	Héctor Florotto (Guaaleguaychú)	10
12º	Ricardo Alberto (Maciá-Añeda Asunción)	10
13º	Rafael Furlán (Gral. Ramírez)	10
14º	Edgardo Diorio (Luca's González)	10
15º	Raúl Lust (Gral. Ramírez)	10
16º	Carlos Vichetti (Diamante)	10
17º	Héctor Bonin (C. del Uruguay)	10
18º	Héctor Frias (Victoria)	10

Triangular de Basquetbol

Realizase el 24-5-81 en final. Crespo mediante un Ramírez y M. Grande, el rectángulo del Polideportivo Municipal un triangular de basquetbol en el 1º periodo y parte del que imprimió al que participaron los similiares de Crespo, María Grande y el representante local. En el primer encuentro se midieron los conjuntos de Crespo y M. Grande, quedando libre Ramírez y a su consecuencia pasandose directamente a la final. En el cotejo final entre

local evidenció una superioridad por el partido. Resultado: Ramírez 52 - María Grande 25. Sub-Comisión Municipal de Basquetbol. En el cotejo final entre Ramírez y M. Grande, este puesto hasta el pita- quedando libre Ramírez y a su consecuencia pasandose directamente a la final. En el cotejo final entre

AGRADECIMIENTO

La Sub-Comisión Municipal de Basquetbol agradece a las siguientes firmas comerciales por el apoyo brindado a la misma: Calzados Escal, Casca Helligv y Farmacia Daner.

detrás de él, aunque lo tras suyo hasta el final, las seis primeras posiciones fueron así:

- 1º Wanner; 2º Regunashy;
- 3º Benedetti; 4º Flessia;
- 5º Mirich; 6º Martín de Paz.

CONSAGRACION DE WANNER

Fue la última manga de Víctor Wanner se consagró definitivamente. Al iniciarse quedó quinto, pero rápidamente pasó a tercero. Cuando el puntero era Benedetti y el segundo Regunashy, Wanner peleó el puesto de adelante y consiguió el objetivo. Los tres punteros iban muy cerca y entorpecieron el villaguayense resolvió la situación superando al líder haciendo de allí en más un monólogo.

La clasificación final fue la siguiente: 1º Wanner; 2º Regunashy; 3º Benedetti; 4º Flessia; 5º Mirich y 6º José Osorio de Rosario.

POSICIONES

Cumplida esta cuarta fecha, el campeonato es encabezado por Marcelo Regunashy con 44 puntos, seguido por Freddy Campbell que ha reunido 21 unidades. La próxima fecha se llevará a cabo el domingo en Nogyoyá.

Motocross en Villaguay



VICTOR WANNER renombrado piloto de motocross oriundo de Villaguay, que el domingo ganó la competencia realizada en aquella ciudad, organizada por la Peña 27.

Resultados de las distintas competencias de motocross disputadas el domingo en Villaguay. 1º Marcelo Regunashy; 2º O. Benedetti; 3º V. Wanner; 4º N. Flessia; 5º C. Mirich; 6º R. Conte de Paraná.

PRIMERA MANGA PARA REGUNASHY

Se largó la manga inicial de la competencia y Marcelo Regunashy comenzó a predominar. Oscar Benedetti casi de inmediato se ubicó segundo y fue tras el líder. Lo mismo sucedió con Wanner, que se colocó tercero y repitió varias veces intentó superar a los punteros pero sin conseguirlo. Al final estas fueron

las posiciones: 1º Marcelo Regunashy; 2º O. Benedetti; 3º V. Wanner; 4º N. Flessia; 5º C. Mirich; 6º R. Conte de Paraná.

DISPUTADA 2ª SERIE

La batería siguiente fue también emocionante. Se largó y el villaguayense Wanner se ubicó tercero. Casi de inmediato le arrebató el segundo lugar a Benedetti y se lanzó tras el primero, Regunashy. Cuando faltaba poco para el final, el joven local mandó al rosarino

Franqueo Pagado
Concesión Nº 1
Distrito 12

Conces. Nº 23
Tarifa Reducida

Gral. Ramírez
(E. Ríos)

Correo
Argentina